

MARCHANDISES : TRANSPORT DE PIGEONS-VOYAGEURS.

La saison colombophile de 1948 a été caractérisée par une augmentation considérable du nombre de wagons de pigeons expédiés par fer.

En effet, il a été transporté, au cours de cette saison, 13.500 wagons de pigeons contre 11.000 pendant la saison précédente, ce qui revient à une augmentation de 23 %. Les envois isolés de paniers de pigeons ne sont pas compris dans ces chiffres.

Pour mener ce trafic à bien, une organisation spéciale a été élaborée de commun accord avec les services de la douane française et adaptée systématiquement aux besoins variables de par leur nature.

De ces 13.500 wagons susmentionnés, 4.575 ont été acheminés vers les lieux de lâchers en Belgique et 8.925 vers les lieux de lâchers en France dont 850 pour au-delà de Paris.

En comptant qu'il a été chargé, en moyenne, 45 paniers par wagon avec environ 30 pigeons par panier, plus de 18 millions de pigeons ont été acheminés vers leurs lieux de lâchers respectifs par des trains spécialement prévus ou adaptés à cet effet.